Wie die Drucksachen kosteten die Ortspostkarten auch 2 Milliarden Mark. Hier eine solche mit dem "Sprung in der Rosette" bei der rechten Marke.



Einfacher ging es natürlich mit einer Marke der MiNr. 326.



Hier noch zwei Beispiele für den Aufbrauch kleiner Wertstufen.

Zunächst mit zehn Marken der MiNr. 323.



Das kann aber noch mit 20 Marken der MiNr. 318 BP getoppt werden.



Es wurden zwar nur 200 Millionen Mark verklebt, aber niemand hat es bemerkt und die Karte ist ohne Beanstandung befördert worden und eine Vielfachfrankatur mit dieser Marke findet man schließlich auch nicht alle Tage.